



17 Pièces

503 m<sup>2</sup>

Réf. CA6-2187

3 950 000 €

Valbonne

Maison à vendre (06560)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Au sein d'un secteur résidentiel, au calme et sans vis à vis Valbonne, luxueuse propriété vous attend pour vos séjours sur la French riviera. Cette maison provençale de 500m2 est composée d'une entrée, un vaste séjour cathédrale avec cheminée, accès direct à la piscine d'intérieur et une mezzanine avec son espace bureau, une grande cuisine dinatoire aménagée et équipée, 8 chambres dont 4 en suites, de nombreuse salle de bains. Vous profiterez en famille ou amis d'une salle de cinéma et d'une salle de sport. A l'extérieur, le terrain de 5000m2 en parfait état avec sa piscine et son jacuzzi, son ...

In a residential area, quiet and not overlooked by Valbonne, luxurious property awaits you for your stays on the French Riviera. This 500m2 Provencal house is composed of an entrance, a large cathedral living room with fireplace, direct access to the indoor swimming pool and a mezzanine with its office space, a large fitted and equipped dining kitchen, 8 bedrooms including 4 en suite, numerous bathrooms. You will enjoy with family or friends a cinema room and a gym. Outside, the 5000m2 plot of land in perfect condition with its swimming pool and jacuzzi, its poolhouse, a large terrace. ...

**CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY**

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

